

# Dan Quayle y Legisladores Brindan Apoyo a Cristiani

WASHINGTON, abril 10 (UPI).— El Vicepresidente de Estados Unidos Dan Quayle y algunos legisladores ofrecieron el lunes su colaboración al Presidente electo de El Salvador Alfredo Cristiani, siempre que en ese país se respeten los derechos humanos y haya reformas en el sistema judicial, dijeron fuentes diplomáticas.

Cristiani se reunió primero en privado con Quayle y luego éste le ofreció un almuerzo en la residencia del vicepresidente, a la que asistieron algunos integrantes del Congreso.

En la tarde, Cristiani se reunió con miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes y mañana visitará al Presidente de la Cámara Baja, Jim Wright.

La reunión de Cristiani con Quayle y los legisladores fue "bastante positiva". "Todos ofrecieron al

presidente electo su colaboración siempre que en El Salvador se respeten los derechos humanos y se avance en la reforma del sistema judicial", dijeron los informantes.

Organismos de derechos humanos y grupos opositores han acusado al gobierno y a los militares salvadoreños de violar los derechos del hombre con el amparo de "jueces corruptos".

Las fuentes señalaron que Cristiani no hizo solicitudes concretas en cuanto a la ayuda, pero espera que el monto propuesto para el ejercicio fiscal de 1990 sea similar o mayor que el año anterior. Estados Unidos ha proporcionado un millón y medio de dólares diarios en ayuda económica y militar a El Salvador.

Hasta ahora, debido a la guerra civil salvadoreña, una parte importante de la ayuda la han recibido los militares para combatir a los subversivos del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, pero Cristiani ha dicho que durante su gobierno tratará de darle más énfasis a los programas de

—Favor pase a la página 23.



RECIBE APOYO. Washington, abril 10. El Vicepresidente estadounidense, Dan Quayle, reitera su apoyo al Presidente electo salvadoreño, Lic. Alfredo Cristiani, durante una entrevista en Washington, el lunes (Cable-fotoAP).

## Controlan Amotinamiento en Cárcel Brasileña: 10 Muertos

RIO DE JANEIRO, abril 10 (UPI).— Un grupo de operaciones especiales de la policía asumió el lunes el control total de la cárcel donde 250 presos se encuentran amotinados, produciéndose enfren-

tamientos entre ambos grupos que dejaron un saldo de 10 muertos y 20 heridos, informaron las autoridades.

Los policías liberaron a los 40 niños y 60

—Favor pase a la página 23.



OBSERVAN MOVIMIENTO DE TROPAS. Tbilisi, URSS, abril 10. Residentes de Tbilisi, en la República de Georgia, observan el movimiento de tropas soviéticas y vehículos blindados, luego de violentos disturbios que dejaron 17 muertos. Los georgianos exigen su independencia (Reuter).

## Aumenta Cifra de Muertos en Disturbios Soviéticos

MOSCU, abril 10 (UPI).— El Kremlin envió el lunes al cancelier Eduard Shevardnadze a su República nativa de Georgia, impuso un toque de queda en la capital de la región y cerró las puertas al turismo extranjero, tras las peores manifestaciones nacionalistas desde que Mikhail Gorbachev subió al poder en 1985.

El número de muer-

tos ascendió a por lo menos 17 en el "domingo sangriento" en Georgia, cuando una mujer que fue golpeada por fuerzas de seguridad en los enfrentamientos callejeros murió en un hospital de Tbilisi, la capital de Georgia, informó el vocero de la cancelería, Gennady Gerasimov.

La intensidad de la violencia en Georgia pareció opacar los levantamientos étnicos del año pasado en Armenia y Azerbaidjan, y representó el conflicto nacionalista más grave desde la consolidación de la Unión Soviética en la década de 1920.

## Desmienten Otro Intento de Golpe de Estado a Cerezo

GUATEMALA, abril 10 (ACAN-EFE).— Fuentes oficiales desmintieron el lunes que se haya registrado un

movimiento militar contra el gobierno del Presidente demócrata cristiano Vinicio Cerezo, como habían anunciado, durante la mañana, dos emisoras locales.

El asesor de la presidencia, Julio Santos, desmintió tajantemente los rumores que calificó de "falsos" y agregó que en la zona castrense donde supuestamente se habían producido—según las emisoras—"se disputa con normalidad una cuadrangular de fútbol".

"Emisoras Unidas" y "Guatemala Flash" anunciaron durante la mañana que efectivos militares de la zona de Cobán, a unos 200 kilómetros de la capital, se habían alzado en armas el lunes en contra del gobierno.

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, abril 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró el lunes con alza de 3 a 87 puntos en la lonja local. Se vendieron 4.450 lotes.

Contratos del café —37.500 libras: centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 144.00  
El Salvador 144.00  
Mexicano F.O.B.  
Laredo..... 138.50

## Gobierno Español Rompe Conversaciones con ETA

Madrid, abril 10 (EFE).— El Gobierno español dio por finalizado el lunes las conversaciones que venía manteniendo con ETA en Argel, tras una serie de atentados con explosivos ocurridos en los últimos cuatro días y atribuidos a la organización armada independentista vasca.

El Ministro del Interior, José Luis Corcuera, informó esta tarde de la decisión gubernamental a los partidos políticos y posteriormente dijo que el gobierno ha dado por terminadas las conversaciones "por la actitud de la

—Favor pase a la página 23.

## Opera Sistema Informativo Energético de Región L.A.

QUITO, Ecuador, abril 10.— La Organización Latinoamericana de Energía (OLA-DE), reúne, entre el 10 y el 14 de abril en Quito, a técnicos de los 26 países miembros de la organización con el fin de poner en funcionamiento el mecanismo de operación del Siste-

ma de Información Económica Energética (SIEE), que permitirá, por primera vez, contar con información actualizada del sector de la energía de América Latina y el Caribe.

Al grupo de trabajo,

—Favor pase a la página 23.

## Cristiani Pide a E.U. Vuelva Productivos a Desplazados

WASHINGTON, abril 10 (UPI).— El Presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani, dijo el lunes que muchos salvadoreños desplazados por la guerra civil de nueve años en su país, se encuentran viviendo a merced de la ayuda norteamericana.

Cristiani precisó que desea una mayor ayuda estadounidense para canalizarla en programas de desarrollo, incluyendo aquellos que pudieran convertir en productivos los campos de refugiados salvadoreños.

"Una buena parte de la ayuda de Estados Unidos está siendo utilizada únicamente para promover la dependencia de la ayuda", dijo Cristiani durante una entrevista con United Press International.

"Por ejemplo, la población que se encuentra desplazada desde los puntos conflictivos, la mayoría de ella no trabaja. Simplemente reciben casa, alimentos y viven ociosamente. Estas personas deberían obtener un beneficio mucho mayor en

—Favor pase a la página 23.



VISITA EL PENTAGONO. Washington, abril 10. El Presidente electo salvadoreño, Lic. Alfredo Cristiani (centro), acompañado por el Vicepresidente electo salvadoreño, Francisco Merino (Izq.), visita al Secretario de Defensa, Dick Cheney, en el Pentágono, el lunes (Cable-foto AP).